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Às oito horas e trinta e cinco minutos do dia vinte e dois de maio do ano de dois 1 

mil e vinte, reuniu-se, por videoconferência, o Conselho Universitário da 2 

Universidade Federal de Lavras, no endereço meet.google.com/atd-nurj-toq, 3 

sob a presidência do professor João Chrysostomo de Resende Júnior, Reitor da 4 

UFLA. Estavam presentes os conselheiros José Roberto Soares Scolforo, 5 

Francisval de Melo Carvalho, Rubens José Guimarães, Alessandra Rose 6 

Crosara Rios Campos, João Cândido de Souza, Luis Roberto Batista, Renato 7 

Ramos da Silva, Luis Antônio Coimbra Borges, Marcelo Sevaybricker Moreira, 8 

Moacir de Souza Dias Júnior, Mirléia Aparecida de Carvalho, Cláudio Lúcio 9 

Mendes, Luiz Henrique Rezende Maciel, Carlos Eduardo Silva Volpato, Márcia 10 

Fonseca de Amorim, Luís Cláudio Paterno Silveira, Júlio Silvio de Sousa Bueno 11 

Filho, Ulisses Azevedo Leitão, Eduardo Alves, Sérgio Martins de Souza, 12 

Renato Elias Fontes, Vinícius Nascimento Cerqueira, Antônio Carlos Cunha 13 

Lacreta Júnior, Wilson César de Abreu, Maria das Graças Cardoso, Gilberto 14 

Coelho, Thales Augusto Barçante, Carlos Eduardo do Prado Saad, Roberto 15 

Alves Braga Júnior, João Domingos Scalon, Joaquim Paulo da Silva, Moacir 16 

Pasqual, Valter Carvalho de Andrade Júnior, Élberis Pereira Botrel, Adelir 17 

Aparecida Saczk, Túlio da Silva Junqueira, Daniel Augusto Pereira, Ernesto 18 

Lippi Neto, Ronei Ximenes Martins, Júlio César Teixeira Júnior, Tobias 19 

Rodrigues da Silva, Anderson Bernardo dos Santos, Juliana Resende Paviani, 20 

Cleber Tavares de Sales, Luiz Paulo Brianezi Valim, Ingrid Marciano Alvarenga, 21 

Augusto Sebastião Ferreira, Ivan Nicolau de Borba Júnior, Wanderley José 22 

Mantovani Bittencourt e Fernanda Castro Barros. Inicialmente o Senhor 23 

Presidente falou sobre a dinâmica e metodologia a serem adotadas nessa reunião 24 

e sobre os procedimentos que deveriam ser observados pelos conselheiros a fim 25 

de que a reunião pudesse ter a fluência necessária evitando-se erros de 26 
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comunicação. Esclareceu que a reunião seria gravada para fins exclusivos de 1 

elaboração da ata. Deu ciência de documento recebido da Associação dos 2 

Docentes da UFLA (ADUFLA) solicitando a transmissão desta reunião em tempo 3 

real. Esclareceu que não existe normativa do Conselho Universitário que permite a 4 

transmissão das reuniões e que portanto, não acataria a solicitação. Esclareceu 5 

que os conselheiros poderiam se manifestar mediante pronunciamento pelo 6 

microfone ou pelo chat de bate papo e falou da dinâmica das propostas e das 7 

votações que deveriam ser feitas por meio de chamada nominal pela secretária do 8 

Conselho; e ainda que cada conselheiro poderia se pronunciar em cada tema, por 9 

três minutos na primeira inscrição e por dois minutos na segunda inscrição. O 10 

conselheiro Cleber Tavares de Sales parabenizou o Presidente pela sua 11 

nomeação no cargo de Reitor da UFLA e solicitou que o tempo permitido de falas 12 

fosse igual para todos os conselheiros. Terminados os esclarecimentos, às oito 13 

horas e quarenta e cinco minutos, o Senhor Presidente concedeu o prazo de 14 

15 minutos para o encaminhamento de propostas que não constavam da 15 

ordem do dia, cumprindo-se assim o inciso I, do art. 18 do Regimento Interno 16 

deste Conselho. Na sequência colocou em apreciação a Portaria nº 269, de 17 

8/4/2020, que prorrogou os mandatos dos membros eleitos do Conselho 18 

Universitário, de que tratam os incisos V, VI, VII e VIII do caput do art. 33 do 19 

Regimento Geral da UFLA. O Senhor Presidente fez a leitura da portaria e 20 

esclareceu que a prorrogação dos mandatos dos conselheiros não está 21 

prevista nas normativas da UFLA, tendo a Portaria sido editada, dentro da 22 

previsibilidade, no regimento geral da instituição, quanto aos casos omissos. 23 

Da mesma forma, esclareceu ainda, que não existe previsão regimental que 24 

permita a realização desta reunião de forma remota. O período de isolamento 25 

social devido à pandemia do Covid-19 impôs a necessidade de viabilizarmos 26 

meios para que os assuntos inerentes ao funcionamento da instituição 27 
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pudessem ser discutidos, a exemplo de várias instâncias governamentais que 1 

adotaram a prática das reuniões remotas. O conselheiro Cleber Tavares de 2 

Sales solicitou que os prazos regimentais fossem respeitados, pois impactam 3 

na tomada de decisões. O Senhor Presidente esclareceu não tratar-se de 4 

alterações regimentais e que todos os prazos contidos nos regimentos da 5 

UFLA serão mantidos. Então, para que não houvesse qualquer questionamento 6 

quanto à legalidade desta reunião, uma vez que a UFLA oferece tecnologia 7 

suficiente para que a mesma possa ser realizada de forma remota, de maneira 8 

a identificar corretamente o posicionamento dos conselheiros, primeiramente o 9 

Senhor Presidente colocou em votação a realização desta reunião, de forma 10 

remota, bem como a realização de outras reuniões que se fizerem necessárias. 11 

Foi aprovada por unanimidade a realização desta reunião, bem como, após 12 

manifestações de vários conselheiros, a autorização para a realização de 13 

reuniões de todos os órgãos colegiados da UFLA, de forma virtual, com o 14 

suporte de ferramentas de tecnologia de informação e comunicação 15 

disponíveis. Foi permitida também a realização de eleições, por meios virtuais, 16 

enquanto perdurar o estado de emergência de saúde pública, desde que seja 17 

garantida a inviolabilidade do voto e a higidez do processo eleitoral. Deliberou-18 

se ainda por convalidar as reuniões virtuais já realizadas por meio eletrônico, 19 

bem como os atos delas decorrentes, ocorridas desde o dia 23/3/2020, data da 20 

suspensão das atividades na instituição. Aprovou-se também que as votações 21 

que ocorrerão na reunião deste Conselho serão realizadas pelo chat de bate 22 

papo e não por votação nominal conforme sugerido anteriormente pela 23 

presidência da mesa. Com relação a Portaria nº 269, de 8/4/2020, a mesma foi 24 

referendada com duas abstenções de votos. Assuntos Gerais. Não houve 25 

inscrições. Às nove horas e vinte minutos, nada mais havendo a ser tratado, o 26 
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Senhor Presidente encerrou a reunião, e para constar, eu, Ione Dias Bertolucci, 1 

secretária, lavrei a presente ata que, após leitura e aprovação, vai assinada por 2 

mim, pelo Senhor Presidente e demais presentes na reunião de aprovação da 3 

mesma. 4 
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